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Ｑ・新電力、防犯灯の成果と
今後の対応は

Ａ・２カ年で270万円の削減効果

　

２
０
０
５
年
４
月
よ

り
、
高
圧
50 

kw
以
上
の

契
約
な
ら
ば
、
新
電
力
で

あ
る
Ｐ
Ｐ
Ｓ
と
契
約
で
き

る
。

　

そ
ん
な
中
で
、
平
成
25

年
６
月
よ
り
町
の
施
設

が
、
中
部
電
力
か
ら
特
定

電
気
事
業
者
に
切
り
替
え

ら
れ
た
。

　

そ
こ
で
尋
ね
る
。

Q
初
期
投
資
ゼ
ロ

で
、
契
約
変
更
す

る
だ
け
で
電
気
料
金
を
削

減
で
き
る
と
聞
い
て
い
る

が
、
問
題
が
起
こ
っ
た
時

に
電
気
の
供
給
は
大
丈
夫

か
。A

総
務
部
長

　

中
部
電
力
と
の
バ
ッ
ク

ア
ッ
プ
の
契
約
が
あ
り
、

大
丈
夫
で
あ
る
。

Q
ど
こ
の
施
設
を
Ｐ

Ｐ
Ｓ
化
し
た
の
か
。

A
総
務
部
長

　

社
会
教
育
セ
ン
タ
ー
、

豊
山
グ
ラ
ン
ド
、
総
合
福

祉
セ
ン
タ
ー
し
い
の
木
等

11
施
設
で
あ
る
。

Q
削
減
率
は
最
大

８
％
ぐ
ら
い
と
聞

い
て
い
る
が
、
ど
れ
く
ら

い
の
電
気
料
金
削
減
効
果

が
あ
っ
た
の
か
。

A
総
務
部
長

　

１
年
間
、
11
施
設
で

２
０
０
万
円
、
6.7
％
の
削

減
効
果
が
あ
っ
た
。

Q
契
約
者
は
ど
う

い
っ
た
業
者
か
。

A
総
務
部
長

　

東
京
都
に
本
社
を
置

く
、
日
本
ロ
ジ
テ
ッ
ク
協

同
組
合
で
あ
る
。

Q
平
成
25
年
６
月
１

日
よ
り
平
成
26
年

５
月
31
日
ま
で
の
１
年
契

約
が
済
み
再
契
約
を
さ
れ

た
が
、
随
意
契
約
か
。

A
総
務
部
長

　

二
酸
化
炭
素
排
出
係
数

が
最
も
低
い
業
者
で
あ
る

た
め
、随
意
契
約
で
あ
る
。

Q
防
犯
灯
の
Ｌ
Ｅ
Ｄ

化
も
一
部
試
験
的

に
設
置
さ
れ
た
と
聞
い
て

い
る
が
、
現
状
何
基
で
電

気
料
金
削
減
効
果
と
今
後

の
計
画
は
ど
う
か
。

A
総
務
部
長

　

平
成
24
年
・
25
年
の
２

カ
年
で
、
５
７
８
基
の
水

銀
灯
を
Ｌ
Ｅ
Ｄ
化
し
た
。

年
間
２
７
０
万
円
の
削
減

効
果
が
あ
っ
た
。

＼一般質問／

Q A&

LED化が進む防犯灯
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